

Confirman calificación a autopista Mty-Salttillo

Fitch Ratings ratificó la calificación para la emisión respaldada por los ingresos que genera la autopista Monterrey-Salttillo y el Libramiento de Saltillo y que están depositados en el Fideicomiso 591 en Banco Invex.

De acuerdo con los analistas, la calificación refleja dos activos subyacentes, una autopista y un libramiento, con ubicación estratégica al conectar a la ciudad de Monterrey, la más grande del norte de México, con el centro y el oeste del país.

Señalaron que la base de tráfico está diversificada al percibir ingresos tanto de usuarios para viajes frecuentes como de usuarios comerciales.

También considera un marco tarifario que permite ajustes de acuerdo con la inflación y una estructura de deuda preferente con características estándar.

En ese sentido, esta calificación arroja una razón de cobertura para el servicio de la deuda mínima y promedio de 1.6 veces y 1.7 veces, respectivamente.

Los analistas de Fitch Ratings, indicaron que ambas emisiones cuentan con métricas que se consideran fuertes en comparación con los niveles indicados por esta agencia evaluadora. Sin embargo, el título de concesión establece la obligación de la concesionaria de someter a consideración de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) una solicitud de ampliación en los activos cuando el volumen de tráfico alcance cierto nivel, y el mismo ya ha sido alcanzado.

Los analistas comentaron que los activos tienen una posición competitiva fuerte. Se ubican en el cruce de dos ejes importantes y son una conexión con Monterrey, considerada la capital industrial del país. — *Redacción*